



Se registraron largas filas para la venta del Apple Watch en México

Masterhacks - El nuevo reloj de Apple, denominado Apple Watch, comenzó a venderse el día de ayer en la Ciudad de México, por lo que las filas en las tiendas de Apple fueron muy extensas.

A las diez de la mañana abrieron sus puertas las 12 iShops en el Distrito Federal, pero desde las 9 de la mañana ya habían filas de gente esperando para comprar el nuevo aparato de Apple.

Apple afirma que la gama de personalización que tiene este gadget lo convierte en el dispositivo más íntimo y completo, hablando del modelo Apple Watch Sport, cuyo precio ronda los 6,799 pesos y los 7,799 pesos, dependiendo del tamaño de la pantalla.

“Como Apple anunció que la venta en México sería desde las 09:00 de la mañana llegué a esa hora, pero cuando llegué me dijeron que la tienda abre a las 10:00, pensé que no habría mucha gente pero ya veo que muchos dijeron lo mismo que yo”, comentó una consumidora.